
Ata nº 001/2020, da Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Instituto de Previdência dos 

Servidores Municipais de Ponta Porã - PREVIPORÃ. 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil vinte, às oito horas e trinta minutos, na 

sede do PREVIPORÃ, sito na Rua 7 de setembro, nº. 409, Centro, nesta cidade, reuniram-se 

os membros do Conselho Fiscal, Mima Ramona lrala como representante do Poder 

Executivo, Miguel Jaime Ferreira do Nascimento como representante do Poder Legislativo; 

Luciana Ferriol de Matos como representante dos Servidores ativos. Também presente, 

Diretor Financeiro Sr. Reney José Nascimento Pedroso e o Assessor Contábil Sr. Antônio 

Carlos Filho. Aberta a reunião iniciou-se os trabalhos, para deliberarem sobre a seguinte 

pauta: Apresentação das contas do terceiro quadrimestre e prestação de contas anual o 

exercício de 2019. O Diretor financeiro deu boas-vindas aos conselheiros, e passou a palavra 

ao Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos, que apresentou detalhadamente aos Conselheiros 

todo o balanço do exercício de 2019, que após apreciação pelos Conselheiros foi colocada 

em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos pelo Conselho Fiscal a 

Prestação de Contas do terceiro quadrimestre do exercício de 2019. A Conselheira Luciana 

solicitou que fosse feito uma capacitação, haja vista que os conselheiros são leigos na parte 

contábil e os termos técnicos são de difícil compreensão e se tem dificuldades de ser usados, 

solicitou que seja feito cursos de capacitação em pequenas etapas, reiterando o pedido já 

feito na reunião passada. Os Conselheiros comentaram que em gestões anteriores tanto 

fiscal como o curador participavam de Congressos onde aprendiam muito com os 

congressistas e depoimentos de outros RPPS, o que no momento encontra-se em carência. 

Queremos salientar que a reunião do Conselho Fiscal presidida pelo Assessor Contábil 

Antonio Carlos foi muito produtiva com várias questionamento exaustivamente explanado 

pelo Assessor. Nada mais havendo a tratar, o Diretor Financeiro declarou encerrada a 

reunião com o Conselho Fiscal. Eu Miguel Jaime Ferreira do Nascimento secretariei os 

trabalhos lavrei a prese e ata para constar, que vai devidamente assinada por mim e os 

demais pre €ntes. 




